
Secretario General de la CUT
responde a presidenta de la
CPC  por  dichos  sobre
negociación por rama
“Nos  parece  que  las  palabras  de  la  presidenta  de  la  CPC
atentan contra el debate democrático”, señaló Eric Campos,
secretario general de la CUT, quien defendió la negociación
ramal como una herramienta para enfrentar los desafíos del
mundo del trabajo.

En un punto de prensa realizado esta mañana en la sede de la
Central  Unitaria  de  Trabajadores  y  Trabajadoras  (CUT),  su
secretario general, Eric Campos, respondió en duros términos a
las  declaraciones  emitidas  por  la  presidenta  de  la
Confederación de la Producción y el Comercio (CPC), Susana
Jiménez.

En  la  entrevista,  publicada  hoy  en  el  Diario  Financiero,
Jiménez  manifestó  su  rechazo  al  proyecto  de  negociación
colectiva por rama, asegurando que generaría incertidumbre y
perjudicaría el desarrollo económico del país.

“Nos  parece  que  las  palabras  de  la  presidenta  de  la  CPC
atentan contra el debate democrático. A ratos, más que una
dirigente  empresarial,  parece  vocera  de  la  derecha  o  del
Partido  Republicano”,  señaló  Eric  Campos,  quien  además
cuestionó  el  tono  de  sus  declaraciones,  apuntando  a  que
“parece  más  bien  dichos  que  intentan  intervenir  en  el
escenario electoral, más que tener una genuina preocupación
por las y los trabajadores”.

Además, el dirigente sindical defendió el rol de la CUT en el
impulso de reformas laborales que han mejorado la vida de las
y los trabajadores, como la Ley de 40 Horas, la Ley Karin y el
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alza  del  salario  mínimo.  “Estas  políticas  no  cayeron  del
cielo,  fueron  fruto  de  la  lucha  y  la  colaboración  del
movimiento  sindical”,  enfatizó.

Las declaraciones de la CPC surgen a propósito del anuncio
realizado por el presidente Gabriel Boric durante su Cuenta
Pública, donde confirmó el envío de un proyecto de ley para
establecer la negociación colectiva multinivel, iniciativa que
ha sido resistida por el empresariado.

Desde  la  CUT,  en  cambio,  reiteraron  que  este  tipo  de
herramientas son parte fundamental de una agenda que busca
democratizar  las  relaciones  laborales,  enfrentar  la
precarización y redistribuir de forma más justa la riqueza en
el país.


